

MOIS D'AVRIL

Consacré à Jésus Rédempteur

Apostolat de la Prière, intention universelle

* * * * *

La libération des addictions : Prions pour toutes les personnes sous l'emprise d'addictions afin qu'elles soient soutenues sur leur chemin de libération.

Avril : Mlle Amable Chenu et les Filles du Cœur de Marie

Une lettre du 8 avril à Amable Chenu dont il est le directeur spirituel nous rappelle les liens du Père de la Mennais avec la Société du Cœur de Marie. Il est l'un des membres de la société d'hommes fondée par le Père de Clorivière. Il continue à assurer la direction spirituelle du groupe des sociétés de Saint-Malo dont Amable Chenu est



la supérieure.



À Saint-Brieuc, Mlles Cartel, Conan et Chaplain ont fait leur noviciat et prononcé leurs vœux, le 15 août 1819, conformément aux constitutions de la Société des Filles du Cœur de Marie. Mais les essais de Mgr de la Romagère de s'immiscer dans les affaires intérieures de la communauté de la Providence inspirent à M. de la Mennais le projet de l'ériger en congrégation religieuse indépendante. Il en avertit Mme de Saisseval, Supérieure générale des Filles

du Cœur de Marie, le 29 janvier 1821. Dès le 25 mars suivant, les Filles de la Providence prononcent leurs premiers vœux dans la nouvelle congrégation. Les constitutions restent celles de la Société des Filles du Cœur de Marie auxquelles le Père de la Mennais ajoute un directoire spécial. Les Règles définitives seront imprimées en 1833. (CG II, L 929, 950, 951)